

令和6年火災が 急増しています！



令和6年1月から、塩釜地区管内（塩竈市・多賀城市・松島町・七ヶ浜町・利府町）では既に24件の火災が発生しています。

これは昨年1年間で発生した火災件数（46件）の半数を超えています。

特に5月は14日までで、6件発生と急増しています。

引き続きご家庭や職場における火災予防対策の徹底をお願いいたします。

塩釜地区管内の火災の特徴と対策

《令和6年 月別火災発生件数》

【1月・6件】	例えば・・・
【2月・6件】	○たばこの不始末による火災 3件
【3月・3件】	○枯草焼きの火が拡大してしまった火災 2件
【4月・3件】	○スプレー缶など取扱い不注意による火災 2件
【5月※6件】	○火遊びにより発生した火災 2件
	(※5月14日時点)

《今後の火災予防対策について》

これから、夏季に向けて、屋外でのレジャーやバーベキューなどの機会も増えると思います。

そういった楽しい行事の時にこそ火災予防対策も忘れずをお願いします。

直接火気を取り扱う場合には、周りに引火しやすいものや、ガス容器など『火気厳禁』の表記のものが無いかなどをしっかりと確認してから使用するようお願いします。

また、灰や残り火の不始末により、ちょっとした油断で火災に発展する場合も十分ありますので、火の始末についても最後まで徹底して実施するようお願いいたします。



塩釜消防マスコットキャラクター「塩防くん」

